

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



11.03.2021

Kampagne „Landeshauptstadt München - Hier lebt Inklusion“ IV Vollversammlung online auch in Gebärdensprache

Die Landeshauptstadt München ermöglicht eine barrierefreie Teilnahme von hörbehinderten Menschen an Livestreamübertragungen der Vollversammlungen.

Begründung

Die Landeshauptstadt hat sich zur Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention in München verpflichtet.

Eine gleichberechtigte Teilhabe und Zugang zu allen öffentlichen Informationen und Diskussionen der Vollversammlung, muss auch für hörbehinderte Menschen ermöglicht werden. Vorbild ist hier der Bayerische Landtag, wo Plenarsitzungen dauerhaft in Gebärdensprache online übertragen werden.

Alexandra Gaßmann

Stadträtin